



Ebrard, ni segunda fuerza ni nada...

No voy, que nadie me ningunee. El miedo dicen...

No acababa de confirmar su inexplicable permanencia en las filas de la 4T y de festejar el supuesto "entendimiento" logrado con la impresentable **Claudia Sheinbaum Pardo** que habría reconocido a Camino de México, A.C., la corriente que él encabeza, como "la segunda fuerza en Morena", cuando la *exregenta eco* pareció dejar sin efecto el acuerdo citado por el sumiso **Marcelo Ebrard Casaubon**, al aclarar de manera pública que al interior del partido del gobierno, por disposición estatutaria, no existen corrientes...

Ello, sin embargo, que bien podría ser interpretado como la amable corrección de la impuesta coordinadora de la defensa del **lopezobradorismo** de un indeseado "desliz" del excanciller no parece serlo tanto porque, con esa sola aclaración, la favorita de **Andrés Manuel López Obrador** deja sin efecto la advertencia del derrotado aspirante a la candidatura presidencial de que "si somos la segunda fuerza, debemos ser tratados como tales" lo que supone la exigencia de espacios dentro de los órganos del partido, así como en las distintas posiciones que estarán en juego en 2024: diputaciones, alcaldías, senadurías y alguna gubernatura, incluso.

Ni segunda fuerza entonces ni la "graciosa" obtención para él y los suyos de posiciones partidistas o nominaciones a cargos públicos por el sólo hecho de retornar –"con la cabeza gacha y el prestigio hecho garras..."–, diría alguno de sus (hasta ayer) más cercanos– a las filas del oficialismo del que él mismo, en otro momento, amenazó separarse en respuesta al denunciado cúmulo de anomalías e ilegalidades que para "arrebatarle" el triunfo en el sondeo para elegir al virtual candidato presidencial del oficialismo realizó el "comando" de Morena...

A la vista de lo anterior, nada, pues, parece hoy más claro que la implícita reconciliación del movimiento de la 4T que muchos quisieron vender a la vista del retorno de **Ebrard** y los suyos al corral, no

Al interior del partido del gobierno, por disposición estatutaria, no existen corrientes...



Consulte otras columnas del autor siguiendo este QR.

lo es tanto y que, dígase lo que se diga, éste es un pleito del que aún veremos varios rounds...



ASTERISCOS

• En marcha hoy, con el registro de las precandidaturas del panista **Santiago Taboada**, el perredista **Luis Cházaro**, el priista **Adrián Rubalcava** y **Sandra Cuevas** ante sus respectivos partidos, el proceso que luego de cuatro foros-debates permitirá conocer el nombre del elegido para representar al Frente Amplio en la puja por el gobierno capitalino...

• Previsible, en opinión de no pocos, la renuncia del cuestionable priista **Adrián Rubalcava** al casi inexistente perredismo para dar forma a Fuerza Democrática, alentó una desbandada al interior del partido que lidera(?) **Jesús Zambrano** y, más importante, toda suerte de conjeturas sobre su actuar futuro en el Congreso capitalino y en el opositor Frente Amplio...

• En apoyo a los miles de damnificados que dejó el huracán **Otís** en Acapulco y con todo, siguen en el desamparo por parte del gobierno, ingenieros y albañiles de la cementera Cruz Azul operarán una "escuela de construcción" sobre la devastada costera Miguel Alemán a fin de capacitar, de manera gratuita, principios básicos para la (auto)reconstrucción de hogares dañados. Bien.

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.